



#COMISIÓN PERMANENTE

SE RETAN A GOLPES

EL TEMA DE LAS CAMPAÑAS PROVOCA INSULTOS Y CALIFICATIVOS ENTRE LOS LEGISLADORES

POR MISAEL ZAVALA

El cierre de las campañas electorales provocó un fuerte choque en la sesión de la Comisión Permanente, donde legisladores se retaron a golpes, discutieron y hasta hubo apodos de "Changoleón" al diputado federal Gerardo Fernández Noroña (PT).

Fue precisamente el legislador Fernández Noroña quien encendió la discusión al afirmar que PAN, PRI, PRD y MC perderán las elecciones porque no tienen el respaldo del pueblo y tampoco cuentan con activos políticos para el apoyo de campañas.

El petista calificó a los panistas como "paniguados", y defendió que funcionarios federales acuden a las campañas de Morena a apoyar a sus candidatos, por lo que pidió a la oposición llamar a los expresidentes Felipe Calderón y Carlos Salinas de Gortari

3

• HORAS DE DISCUSIÓN EN EL SENADO.

6

• INICIATIVAS FUERON PRESENTADAS.

para que también respalden a los candidatos priistas y panistas.

Al pedir la palabra, la senadora Lilly Téllez (PAN) se lanzó directamente contra Fernández Noroña, a quien se refirió con el apodo de "Changoleón".

Fernández Noroña respondió que usar a un indigente para tratar de insultar a un legislador, no sólo muestra racismo y clasismo, sino también muestra una falta de educación.

Y quien de plano pasó a palabras mayores fue el senador Mario Zamora Gastélum (PRI) quien retó a golpes a Fernández Noroña, a ponerse los guantes de box y subirse a un ring para sacar las presiones y las tensiones.

"Si trae la sangre muy caliente, adelante chavalón, se vale, y si quiere con una mano atrás para que no digan, se vale, al cabo que estamos del vuelo, hermano, no hay problema, eso ayuda a sacar las tensiones, si no las puede sacar de otra manera, y mire puede ser con guantes y careta; para que no quede rajón ni nada", dijo el priista.

FOTO: ESPECIAL



DEBATE | La senadora Lilly Téllez tomó la palabra para referirse a Gerardo Fernández Noroña.

TEMAS DE LA

1

• Los legisladores

2

• Se lanzaron acusa-

3

• Al final, se llamó a la